



Kraiburg-Geschäftsführer Georg Stockhammer steckt allein in diesem Jahr rund vier Millionen Euro in den Salzwedeler Standort. Noch wird im Hintergrund im Zelt gearbeitet. Dort und auf der Freifläche entsteht eine neue Produktionshalle. Fotos (2): Benecke

Fitnessstudio für Belegschaft

Kraiburg investiert 2012 vier Millionen Euro / Mitarbeiter sollen sich wohlfühlen

Von Holger Benecke

Salzwedel. Die Kraiburg Relastec GmbH investiert weiter in den Standort Salzwedel. Und das nicht zu knapp. An die vier Millionen Euro allein in diesem Jahr. Ende Mai soll eine 1000-

Quadratmeter-Produktionshalle fertig werden. Die Halle steht schon, die Außenwände fehlen noch – trotzdem wird unter dem Dach bereits produziert.

Mitte Juni zieht dann die Verwaltung in ihren Neubau um. Dieser beinhaltet auch ein Fitness-Studio für die Beschäftig-

ten, das bis auf sonntags täglich genutzt werden kann. Geschäftsführer Georg Stockhammer ist es wichtig, dass sich seine 180 Angestellten im Salzwedeler Unternehmen wohlfühlen. So haben nicht nur die Angestellten aus der Verwaltung eine ungehinderte Aussicht auf die altmärkische Landschaft. Auch beim Schwitzen auf den Steppern im Fitnessstudio im ersten Stock lassen große Glasfenster weit blicken. „Wenn es den Mitarbeitern gut geht und sie auch noch etwas für ihre Gesundheit tun können“, erläuterte Stockhammer seine Unternehmensphilosophie.

Weiter zu den Salzwedeler Kraiburg-Investitionen an der Fuchsberger Straße: Eine weitere 2 000 Quadratmeter große Produktionshalle soll im September eingeweiht werden. Dafür wurde bereits eine 5 500 Quadratmeter große Fläche angelegt. Die Halle wird zunächst zur Hälfte mit neuesten Maschinen bestückt. Die andere Hälfte folgt im Frühjahr 2013. Die Arbeiten für die neue Halle begin-

nen in drei Wochen. Ein Teil der Produktionslinie steht so lange in einem Zelt. Denn die Auftragsbücher sind voll, Salzwedeler Kraiburg-Produkte weltweit gefragt.

Doch Geschäftsführer Georg Stockhammer blickt schon weiter voraus: „Wir wollen in den nächsten Jahren jedes Jahr im zweistelligen Bereich wachsen.“ Das zieht weitere Investitionen an der Fuchsberger Straße nach sich. „Wir haben bereits vor zweieinhalb Jahren die entsprechenden Flächen erworben“, macht Geschäftsführer Stockhammer deutlich. Rund 70 000 Quadratmeter stehen demnach noch zur Verfügung, auf der die Kraiburg Relastec GmbH in Salzwedel expandieren kann.

Derzeit sind rund 180 Mitarbeiter und Leiharbeiter in dem Unternehmen beschäftigt. Der Ausbau des Standortes bringt weitere Jobs für die Hansestadt. „Wir werden weitere Arbeitsplätze schaffen“, machte Georg Stockhammer gegenüber der AZ deutlich.



Im künftigen firmeneigenen Fitnessstudio: Helge Bauer (r.) ist der Bauleiter von I-Bau, dem Generalauftragnehmer für den Kraiburg-Verwaltungsstrakt. „So profitieren auch heimische Firmen von uns“, freut sich Kraiburg-Chef Georg Stockhammer.